

Dresdner Neueste Nachrichten, 2. 6. 1927.

---

Die Einweihung des Paula-Becker-Modersohn-Hauses in Bremen. Am 2. Juni findet, wie aus Bremen gemeldet wird, dort die Einweihung des Paula-Becker-Modersohn-Hauses in der Böttcherstraße statt. Diese einzigartige Straße verdankt Bremen dem Generalkonsul Dr. Roselius, auf dessen Einladung der feierlichen Einweihung des Paula-Becker-Modersohn-Hauses etwa 500 geladene Gäste aus allen Ecken Deutschlands, namentlich aus Niedersachsen, beizuhocken werden. Zahlreiche Persönlichkeiten der Politik und Wirtschaft haben ihr Erscheinen zugesagt, des weiteren mehr als 40 Kunsthistoriker und Museumsdirektoren, Vertreter der Städte und Kreise sowie mehrerer Universitäten.